

にじいろキャンパス

～それぞれの色を生かしてえがこう～

日進市立香久山小学校
第4学年 学年通信
5月号 R3.4.30

プールの授業にGW…わくわくの5月スタート！

新しい学級がスタートし、1か月が経とうとしています。それぞれのクラスで学級委員や係を決めました。各クラス、何を決めるにしても多くの児童が立候補したり、積極的に参加したりするなど、上級生になって頑張ろうという意識の高まりがみられ、担任団としてとても誇らしく思います。

5月の学習予定

国語	アップとルーズで伝える お礼の気持ちを伝えよう
算数	1けたでわるわり算の筆算 折れ線グラフ 一億をこえる数
社会	県のひろがり 水はどこから
理科	動物のからだのつくりと運動 天気と気温
音楽	心をつなぐ歌声 明るい歌声をひびかせよう
図工	コロコロガーレ まぼろしの花
体育	ベースボール型ゲーム マット運動 水泳
	※感染防止対策として、タオルの 接触を防ぐため、名前を書いた ビニール袋にタオルを入れて ください。
外国語	Unit2 Let's play cards.

5月の集金について

4月給食費(240円×13食)	3,120円
(牛乳アレルギー児童190円×13食)	
	2,470円)
漢字ドリル・漢字ノート	520円
漢字テスト	60円
まんてんスキル計算	350円
各種ノート(国・社・算・自)	680円
各種テスト(国・社・算・理)	1,200円
書写ノート	320円
音楽ワーク	390円
ギコギコトントン	370円
ボンドタッチ	150円
PTA会費(長子のみ)	1,200円
合計	8,360円
(牛乳アレルギー児童長子 7,710円)	
(牛乳アレルギー児童長子以外 6,510円)	
* 上に兄弟姉妹がいる方は、PTA会費1,200円を 差し引いて7,160円になります。	
* 口座振替日は5月13日(木)です。口座残高の 確認を前日までにお願いします。	



前期学級委員です！
よろしくお願ひします！

～ 学級委員からひとこと ～



1組 喜多 開

ぼくは、学級委員として、全員が思いやりをもってすごし、メリハリがつけられる楽しいクラスにしたいです。これから半年間、クラスを引っ張っていけるようにがんばります。例えば、こまっている人やさみしそうにしている人がいたら、話しかけて安心してすごせるように助けたいです。そして、みんなが思いやりをもって、助け合える4年1組になっていけるようにがんばります。よろしくおねがいします。

1組 樋田 千種

わたしががんばりたいことは、クラスをもっと明るくてわらい声がたくさん聞こえるクラスにしたいです。理由は、そうしたらえがおあふれるクラスになると思ったからです。例えば、いどう教室の時は、しずかに行き、休み時間には楽しく遊ぶなど、けじめのあるクラスにしたいです。他にも、下校のあいさつは元気に伝えたり、困っている子には声をかけてあげたりしたいです。よろしくおねがいします。

2組 祖父江 皇雅

学級委員になってがんばりたいことは、この学級をひっぱっていくことです。理由は、4年生の中で一番元気でけじめのつけられるクラスにしたいからです。自分も、しっかり元気でけじめのつけられるようにしたいです。

学級委員になって、他の仕事よりせきにんを感じました。代表にふさわしいようにいろいろなことを気をつけようと思います。よろしくおねがいします。

2組 南 歩花

学級委員になってがんばりたいことは、4年2組のみんなを真けんにとまとめ、楽しく明るいクラスにすることです。

わたしは、さいしょは「えらばれるかな～」と、一しゅん不安だったけど、わたしがえらばれたとき、とってもとっても幸せでした。わたしは初心者ですが、みんなにみとめられるようにせいっぱいがんばります。よろしくおねがいします。

3組 西口 裕人

ぼくが4年生になってがんばり頑張りたいことは、2つあります。1つ目は、あいさつです。「おはよう」や「さようなら」など、しっかりあいさつができるようになりたいです。2つ目は学級委員です。クラスみんながなかよく、まとまりのあるクラスにし、先生や友達からたよられる学級委員になりたいです。クラスのみんなが楽しく学校ですごせるようにがんばります。よろしくおねがいします。

3組 山内 咲空

わたしは、前期学級委員で、学級やクラスを今までい上にもり上げていきたいです。そして、前期が終わるころには、今とは全くちがうクラスにしたいです。先生の指じをすばやくみんなにつたえたり、すぐにならばせたりして、次の行動へ進めるようにします。「さすが高学年」と先生たちに言われるような、学年やクラスにぜひ対にします。前期学級委員として頑張ろうと思いますので、よろしくおねがいします。

4組 佐藤 琉生

ぼくは去年、学級委員をやったことがあります。そのときにクラスみんなをまとめることにやりがいを感じたので、今年も学級委員にりっこうほしました。

ぼくは4年4組をえがおで明るくきょうかし合えるクラスにして、他の先生に「あのクラスすごいね。」とうわさされるようなクラスをめざしたいです。

半年間よろしくおねがいします。

4組 野田 すみれ

わたしは学級委員として、4年4組のみんなを明るく楽しくなかのよいクラスにしたいです。去年からコロナウイルスのえいきょうで、遊びやいろいろなことができなくなっています。だからやれることがかぎられてしまうと思いますが、コロナウイルスに負けないくらいみんながえがおになれるような楽しい遊びなどを考えていきたいです。よろしくおねがいします。